

## FECHAS A TENER EN CUENTA...

### SEPTIEMBRE

Domingo 2	Día del migrante Comienzo del Mes de la Biblia
Sábado 8	Peña folclórica de la Catequesis Familiar
Miércoles 12	Fiesta Patronal de los Marianistas
Martes 18	Fiestas Patrias
Miércoles 19	Fiestas Patrias
Viernes 28	Día del Adulto mayor
Sábado 29	Feria Solidaria
Domingo 30	Comienzo de la Semana de la Familia Procesión de la Virgen del Carmen

#### FIESTA PATRONAL MARIANISTA

El miércoles 12 de septiembre la Iglesia celebra el Santo Nombre de María, y los Marianistas su fiesta patronal. Invitan a una misa a las 19:30 hrs. en la Parroquia San Miguel, seguida de un compartir.

#### SOLIDARIDAD

##### • Día del Joven solidario

El 15 de agosto la Pastoral Juvenil recorrió la población recogiendo alimentos no perecibles para ayudar a las familias más necesitadas.

##### • Almuerzo solidario

El sábado 18 se organizó un almuerzo fraterno en el salón parroquial. 56 feligreses invitaron a otras tantas personas marginadas para compartir con ellas la mesa. El equipo de solidaridad lideró este trabajo y contó con la ayuda generosa de varios integrantes de la comunidad parroquial.

#### FERIA SOLIDARIA

Una vez más la Zona Sur quiere mostrarlas distintas acciones solidarias que se realizan en las diversas parroquias.

Este año la Feria se montará en el paradero 25 de Santa Rosa, el día 29 de Septiembre.

La fecha para enviar lo que se quiera publicar en este Boletín es el 20 del mes anterior. Hacerlo llegar por escrito a la Secretaría de la Parroquia o por e-mail a Mónica Gómez o Cristián Muñoz  
monicanancygl@hotmail.com      cristian.compu@gmail.com

## BOLETÍN SAN JUAN BAUTISTA Nº3-Año 1 - Septiembre 2012



### Editorial

Mes de septiembre, mes en el que comienza a aflorar la primavera. Pasamos agosto. Quedarán atrás los fríos y el sol caldeará de nuevo el ambiente. También Cristo, el Sol de nuestras vidas, queremos que acoja y atempere la vida ciudadana al celebrar las Fiestas Patrias. Que nos haga sentirnos a todos más hermanos y responsables para superar la inequidad en nuestra Patria y siendo solidarios lleguemos a ser más felices.

Septiembre es también el mes de la Biblia. Dejemos que la Palabra del Señor penetre los corazones, anime las familias y esté muy presente en todas nuestras celebraciones y reuniones pastorales.

P. Alvaro Lapetra, sm  
Párroco

### Septiembre, Mes de la Biblia

Para celebrar el Mes de la Biblia:

- Se incentivará en todos los grupos el uso de la Biblia y el hacer lectura orante con la misma.
- En todas las Misas dominicales de este mes se rifará una Biblia.
- Se pueden adquirir en la secretaría Biblias por \$9.000.- (tapas duras y letra grande) o por \$5.000.- (tapas blandas y letra de menor tamaño)

# Nuestra parroquia

## BIBLIOTECA

- La Telefónica hizo un aporte a la Biblioteca de \$ 500.000.-
- Miguel Requena regaló un programa digital, creado por él mismo, para un uso más ágil del catálogo de libros y llevar de mejor manera los préstamos de libros.
- Estamos a la espera de algunos nuevos computadores que nos han ofrecido regalar.

## Comunidades Laicas Marianistas

Junto con el resto de los integrantes de las Comunidades Laicas Marianistas de Santiago, los que las integran de nuestra parroquia renovaron su Alianza con María, dentro de la espiritualidad marianista, el 15 de agosto en una gran ceremonia realizada en la Parroquia San Miguel.

## CATEQUESIS FAMILIAR

- Evaluación a los niños del Primer semestre: Se efectuó una evaluación a los niños que se preparan a su Primera Comunión, la que luego se compartió con ellos y sus papás.
- Diplomas: Con la entrega de un diploma en la misa dominical se reconoció el entusiasmo de los niños que tuvieron durante el primer semestre del año asistencia completa a la catequesis.

## Misión Joven

Jóvenes de la pastoral juvenil se están formando en la Vicaría para realizar las colonias urbanas en la parroquia. Estas se llevarían a cabo en Enero del próximo año. Además acabamos de comenzar un proyecto en conjunto con el Hogar de Cristo, para realizar visitas a un hogar de niños.

Las pasadas vacaciones de invierno, este mismo grupo de jóvenes visitó el Instituto de Rehabilitación Infantil "TELETÓN", en la cual pudieron conocer la forma de trabajar tanto del personal que ahí trabaja como de los mismos niños.

## ESCUELA DE INVIERNO EN LA PARROQUIA

Como parte de la Escuela de Invierno se realizaron en agosto dos talleres:

"La Fe vivida en comunidad" (12 participantes)

"La lectura orante de la Biblia" (10 participantes)



## BAUTIZOS

En el mes de agosto recibieron el Bautismo:

- Emilia Ignacia Molina Abarca
- Bastián Esteban Herrera Jeldres
- Matías Ignacio Herrera Jeldres
- Tomás Andrés Sepúlveda Valenzuela
- Javiera Aurora Montes Araneda
- Agustina Paz Vallejos Cheuquepal
- Vicente Alejandro Vallejos Cheuquepal

## Difuntos

Entre los que el Señor llamó ya consigo de nuestro sector parroquial están:

- Susana Rodríguez
- Melanio Parada
- Luis Troncoso
- Patricia Bustamante
- Ana Hafemann
- Rosa Coloma



## HISTORIA DE NUESTRA PARROQUIA

### Capítulo 3

El P. Alfredo confesaba en casa de la Sra. **Antonietta Campano** que lo acogía en su casa. Utilizaba un gran closet que había en el dormitorio de sus hijos. Por eso éstos los días domingos tenían que levantarse muy temprano, aunque hubieran estado de fiesta la noche anterior, y con la Capilla Móvil recorrían la Población anunciando por altoparlantes el horario de la Misa o de otras actividades que se realizaran.

**Sara Vargas**, una de las primeras catequistas nos relata sus recuerdos:

"Yo ingresé al grupo de niñas catequistas a los dieciséis años, y fue un período lindo en mi vida. Fui invitada por una vecina que se llamaba **Carmencita** y vivía en Boroa. En el grupo participaba **Sergio Candia** que vivía en Melinka, las hermanas **Berenice** y **Lucy Rodríguez** que vivían en Reumen, **Guillermina Gronemeyer** que vivía en Melinka y los hermanos **Guillermo** y **Doris Santana** ..

La Sra. **Antonietta** nos prestaba su casa un día a la semana y ahí preparábamos las clases y el día sábado cada catequista juntaba a sus niños y en diferentes puntos (en bancas o paradios) les enseñábamos algo del Catecismo y las oraciones que debían aprender.

De nuestro grupo una de mis compañeras **Chela Azar**, tomó los hábitos y se hizo monjita.

Nuestro grupo fue creciendo y se integraron a él **Sigfrido Parker**, **María Barahona**, **Sonia Correa**, **Marina Gutiérrez** y otros que no recuerdo.

El Padre organizó un grupo para hacer participar el sector en la Campaña del Rosario y por primera vez pudimos ver "La pasión de Nuestro Señor" a color. Se consiguió un equipo proyector y preparó para ello a dos personas, mi hermano **José Vargas** y al que después fue mi esposo **Humberto Gutiérrez**. La película se proyectó en el sector llamado en ese tiempo Comisariato (especie de pulpería), asistió mucha gente y se regaló un rosario celeste."

Continúa en nuestro siguiente boletín...